



IGLESIA EVANGÉLICA DE MAHÓN

El núcleo de ascensor nos ayuda a elevar la cruz hasta el límite de la hornata.

La pila de madera es alejota de la profusión de "Josa".

El muro de hormigón dibuja el chaflán que nos indica el camino de entrada.

El pértiga que queda ser cubo es el continente sin ferretería horizontales.

La rabadán con el exterior se establece central desde el núcleo de la hornata, se establece central fragmento, converge en el vértice de las edificaciones.

El ábito semixerfor (quedaron pendientes un juego de computeras que debían independizarlo) da acceso a la planta semisótano donde se sitúan los diversos servicios sociales que ofrece la congregación.

Para el futuro y a modo de ofrendas, en los muros exteriores se propuso dibujar una retícula mediante el entdije de piezas con el símbolo ICHTHUS señalando los vitrales.



Situación: Sitia Costanilla, Mahón
 Promotor: Iglesia Evangélica de Menorca
 Arquitecto: Miguel Barca Mª
 Arquitecto técnico: Mario Moreno
 Colaboradores: Real URSI S.A.
 Colaboradores: Real URSI S.A.
 Fecha de inicio de obras: 2004
 Fecha de final de obras: 2007

